



“EL RODEO” ABRIRÁ SUS PUERTAS PRÓXIMAMENTE:

Senior Suites se expande con nueva residencia en comuna de Lo Barnechea

La cadena de residencias de adultos mayores Senior Suites continúa su expansión en la Región Metropolitana. La nueva edificación, ubicada en Av. La Dehesa 1922, cuenta con una capacidad para 142 nuevos residentes.

Durante los últimos años, el estigma hacia las residencias para adultos mayores ha sufrido un cambio positivo, dejando atrás el concepto de abandono y enfermedad. Hoy, las residencias han ganado una nueva perspectiva y se han convertido en un espacio seguro donde las personas mayores pueden disfrutar de una nueva etapa de la vida, con todas las comodidades y los cuidados necesarios.

Senior Suites, cadena especializada en el cuidado para adultos mayores con veintiocho años de trayectoria en la industria, ha respondido a la demanda y a la necesidad de cuidados especializados con la apertura de una nueva residencia en la comuna de Lo Barnechea que se suma a las ya existentes en las comunas de Providencia, Ñuñoa y Las Condes.

La nueva residencia “El Rodeo”, ubicada en Av. La Dehesa 1922 con una capacidad para 142 nuevos residentes, abrirá sus puertas



Alejandro Espinoza, gerente general de Senior Suites.

próximamente. Alejandro Espinoza, gerente general de Senior Suites, comenta que “la apertura de este nuevo centro es el reflejo del trabajo bien realizado y no puede más que llenarnos de orgullo e impulsarnos a continuar con esta maravillosa labor. Este es un crecimiento que responde a la confianza que han depositado en nosotros y a la necesidad de espacios como nuestras residencias que reúnen el conocimiento y la expertise

necesaria para cuidar de la mejor manera a las personas mayores”.

El nuevo inmueble considera ocho pisos de altura y se emplaza en un terreno de 12.800 metros cuadrados construidos. Sus instalaciones se encuentran adaptadas para cubrir todas las necesidades de sus futuros residentes tanto autovalentes como para personas con mayor dependencia. Dispone de acogedores y cómodos espacios que incluyen comedores, salas



Comodidad y seguridad en cada habitación.



Dispone de acogedores y múltiples espacios.

de estar, salas de actividades, cine, gimnasio, capilla, cafetería y peluquería. Las habitaciones, de 29, 32 y 40 metros

cuadrados, incluyen kitchenette, baño en suite, calefacción central, wifi, botones de asistencia y cámaras de

televisión.

Como en todas las residencias Senior Suites, “El Rodeo” cuenta con estaciones de enfermería, estratégicamente ubicadas, y un sistema de llamado en cada habitación, conectado directamente con el equipo de enfermería, que puede ser activado en caso de emergencia para garantizar la salud y el bienestar de los residentes.

Alejandro Espinoza agrega que también “contamos en todas nuestras residencias con personal de salud altamente calificado y del cual nos sentimos tremendamente orgullosos por la noble labor que realizan. Entre ellos, encontramos terapeutas ocupacionales, enfermeros, fonaudiólogos, kinesiólogos, nutricionistas, cada uno de ellos cumpliendo un papel fundamental en el cuidado y dedicación diaria”.

Los residentes también podrán ser parte de una planificación de variadas actividades todas orientadas a promover un envejecimiento activo, basadas en cuatro pilares de trabajo enfocados en el ámbito físico, intelectual, social y emocional.

Espinoza agrega que “esta nueva residencia es un paso más en el proyecto Senior Suites, y continuaremos creciendo en los próximos años”.